

校長室だより 夢に向かって輝く児童の育成

No.39

令和2年6月19日 文責 校長 林 寛



新型コロナウイルス感染症のため休校していた学校が再開され1ヶ月が経ちました。感染症防止として3密を避けつつ、あわせて熱中症予防として、3つの「取る」にも気をつけようという記事を見ました。3つの「取る」とは、距離を「取る」、マスクを「取る」、水分を「取る(摂る)」ということです。6月も中旬になっていきますが、休みのことを考えると、子供たちの中には、いわゆる「5月病」に似た心身の状態になる子も出てきそうです。これまでにない状況の中なので、学校と家庭と地域で子供たちの様子をしっかり見ていかなければと感じています。

家庭学習がんばろう週間



と

食育月間



6/17～6/23までの「家庭学習がんばろう週間」と6/15～6/21までの食育月間に合わせた「早寝早起き朝ごはん実践チェックシート」の取り組みが重なってしまい、各家庭に負担をかけてしまったと申し訳なく思っています。ただし、両方とも「優しく 賢く 正しい」東脊振小の子供たちの育成には欠かせないものです。「ほめ言葉のさすせそ」(さすが・信じられない・すごい・センスがいい・そうなんだ)を上手につかって、子供たちのやる気をくすぐっていただければと思います。お忙しい中ですが、取り組みのカードやシートに一言をお願いします。

ありがとうございます

3年生のIさんのお家から、子供用を含む使い捨てマスクを100枚と手指用の消毒液1本をいただきました。先日紹介していた手洗いの時に使う液体洗剤用の容器もですが、各家庭から貴重なものを提供していただき、大変ありがたいです。状況を見ながら大切に使用させていただきます。



不審者避難訓練

と

交通安全指導

6/17(水)に不審者侵入を想定した避難訓練を実施しました。不審者役を神埼警察署の山下さんにいただき、職員の対応の仕方や児童の様子については、東脊振駐在所の井上さんに見ていただきました。不審者が確保されたのちに、子供たち全員が運動場に集合しました。全員が1つの場所に集まったのは、今年度初めてのことであったのですが、移動途中の私語も少なく、短時間で整列することができました。訓練に協力していただいた山下さんからは、避難するときの「お・か・し・も」と不審者に対する「イカのおすし」の話をしていただきました。あわせて、登下校時だけでなく、遊びに出かける時も防犯ブザーを持っていこうという指導がありました。その後、井上さんからは、交通事故を防ぐために①登校時に班の人同士が離れすぎない②横断歩道では手をあげて渡る③自転車に乗るときはヘルメットをかぶるということの話をいただきました。1つしかない大切な命を自分で守るという意識と行動力を高めていきます。



↑「さすまた」の使い方の指導



いじめ・指導に関するアンケート

いじめと教職員の指導に関するアンケート調査を実施します。お忙しい中、申し訳ありませんが、子供たちの様子で気になることも含めて、アンケートの提出にご協力ください。

東脊振小学校HP
こちらから⇒



学校閉庁時の連絡先

☎ 53-1111 (役場宿直室)